



## **Einladung zur Informationsveranstaltung SCHULLOKAL LINGENAU SCHULLOKAL LANGENEGG**

**Dienstag, 3. Oktober 2023, um 20.15 Uhr  
Wäldersaal Lingenau**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Mittagsverpflegung der Kinder und Schüler:innen liegt uns sehr am Herzen. Die Gemeinden Lingenau und Langenegg haben sich für die Errichtung einer Frischeküche in der Schule Lingenau entschieden und beschreiten damit einen neuen Weg. Nach Ausarbeitung eines Verpflegungskonzeptes wird nach den Herbstferien am 6. November 2023 das erste Mal in der Frischeküche genussvoll, frisch, gesund und regionalorientiert für unsere jungen Gäste gekocht.

Die Gemeinden Lingenau und Langenegg arbeiten dabei mit dem Schulerhalterverband Hittisau und der Gemeinde Doren zusammen. Gemeinsam wurde die Schulverpflegung entwickelt und mit der neuen Schulküche ergänzt.

Wir laden euch ein, am Abend des 3. Oktober mehr über die Wertehaltung unserer Frischeküche zu erfahren. Die Akteure des Projektteams stehen an diesem Abend gerne für Fragen und Diskussion zur Verfügung.

Wir freuen uns auf zahlreiche Interessierte und einen guten Start der neuen Schulküche und der Schullokale in Lingenau und Langenegg.

Für die Gemeinde Lingenau  
Philipp Fasser, Bürgermeister

Für die Gemeinde Langenegg  
Thomas Konrad, Bürgermeister

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

